

Marie-Hélène Seguy, en charge de la Direction Développement collectif groupe



Diplômée de l'Institut des Assurances de la faculté d'Aix-en-Provence, en droit des assurances, Marie-Hélène Seguy va rejoindre le Groupe VYV le 11 janvier prochain en qualité de directrice du Développement collectif groupe et succédera à Jean-Philippe Allory. *« Le Groupe VYV porte un modèle ambitieux qui fait rimer développement, performance et solidarité. Depuis mai 2019, j'ai pu préciser le cadre, définir l'organisation et la feuille de route de cette direction du développement collectif groupe. Cette première phase posée, nous entrons aujourd'hui dans une phase de concrétisation qu'il reviendra à Marie-Hélène*

de construire» précise-t-il.

Marie-Hélène Seguy a construit sa carrière au sein de grands groupes. D'abord CNP Assurances en tant que directrice du marketing de l'offre, puis comme directrice des partenariats emprunteur, puis en 2012, AON France, où elle occupe la fonction de directrice du développement affinitaire. En 2016, Marie-Hélène Seguy rejoint Klésia en tant que membre du comité exécutif en charge de la distribution.